

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Jerome Powell, dijo el miércoles que no están garantizados los avances en materia de inflación, aunque espera reducir sus tasas de interés de referencia en algún momento de este año. Los recortes de tasas dependerán del rumbo de la economía, pues le gustaría ver más datos que confirmen y nos hagan sentir más seguros de que la inflación está bajando de manera sostenible al 2% antes de reducir la tasa de interés. Powell espera que las reducciones de tasas serán apropiadas más adelante en el año, si la economía evoluciona en general como se espera. En contraste, Neel Kashkari, el presidente de la Fed de Minneapolis dijo que quiere ver que la inflación baje más para estar tranquilos en el inicio del ciclo de descensos de la tasa de interés, pues la robustez del mercado laboral permite ser pacientes. De hecho, Kashkari dijo que espera solo dos reducciones este año, con una probabilidad alta que sea solo una, en contraste con las 4 reducciones que espera el promedio de analistas y los mercados.

- Los datos de comercio internacional sorprendieron al alza en China. Las exportaciones crecieron 7,1% a/a en febrero, significativamente más que el crecimiento de 1,9% a/a esperado por el promedio de analistas. Por su parte, las importaciones crecieron 3,5% a/a en febrero, por encima del crecimiento de 2,0% que esperaba el mercado. En ambos casos el comportamiento contrasta con las contracciones por más de 12 meses consecutivos. Lo anterior permitió un aumento del superávit de la balanza comercial hasta los USD\$125.163 mil millones en lo corrido del año, por encima de los USD\$ 103.791 mil millones en el mismo periodo del año anterior. Los mejores resultados de comercio internacional apoyarían la expectativa del gobierno de lograr un crecimiento del 5,0% en 2024, por encima del esperado por distintos analistas económicos como el FMI que espera que el crecimiento será de 4,6%, desacelerándose desde el crecimiento de 5,2% en 2023.

- El Banco Central Europeo decidió dejar las tasas inalteradas en su reunión de hoy, en línea con las expectativas de los analistas y del mercado. Las tasas de interés de las operaciones principales de financiación, los de la facilidad marginal de crédito y de la facilidad de depósito se mantendrán sin variación en el 4,50 %, el 4,75 % y el 4,00 %, respectivamente. La principal razón para mantener las tasas altas en esta reunión es que, aunque la mayoría de los indicadores de la inflación núcleo han continuado descendiendo, las presiones inflacionistas internas siguen siendo altas, debido en parte al fuerte crecimiento de los salarios. En cuanto a las proyecciones económicas, redujo el pronóstico de inflación promedio para el 2004 hasta 2,3%, por debajo de la de 2,7% que estimaban en diciembre, gracias a un mejor comportamiento en los precios de la energía. La inflación núcleo se espera se ubique en promedio en 2024 en 2,6%, levemente por debajo de la de 2,7% estimada en diciembre. Finalmente, en cuanto al crecimiento económico, el BCE espera que la economía crezca 0.6% en 2024, por debajo del de 0,8% que se estimaba en la reunión de diciembre. El promedio de analistas y los mercados espera que el inicio del ciclo de descensos se de en junio y permita una reducción de 100 Pbs a lo largo de 2024.

### Las claves del mercado

- Los mercados internacionales inician la jornada con movimientos positivos. El índice Dow Jones sube 0,20%, mientras que el S&P 500 lo hace 0,51%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,83%. Los tesoros en EE. UU operan con valorizaciones frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,06%.

- Los precios del petróleo operan con caídas, que corrigen las presiones al alza de ayer, después de un nuevo ataque a una embarcación en el mar rojo que dejó 8 muertos y que aumentan la incertidumbre frente a un aumento en las tensiones en el medio oriente. La referencia Brent cotiza en US\$82,56/barril, mientras la referencia WTI en USD \$79.7/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.924,0, al alza frente al cierre anterior de \$3.920,60, en línea con el comportamiento del resto de monedas en el resto de los países pares de la región.